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油尖旺社區建設委員會第 50/2011 號文件  
 
 

2008 至 2011 年度油尖旺區議會 
              社區建設委員會               

 

要求 旺角警區再行檢視及加強巡邏警力 

 

背景 

 

    林浩揚一直關注大角咀警力問題。現時大角咀很多地方已重建，亦有不少

新樓宇落成發展，因此區內人口將持續增加，未來仍會增加。 

 

而警方因應舊數據，於 2008 年增加巡邏大角咀區，但由 2008 至現在，數據

已有新的資料，但警方並沒有因此而增加巡邏人員。雖然警方於 2002 年表示在

南昌公園旁興建警察建築物，唯至今未見進展。 

 

邀請警務處派員出席回應以下提問： 

 

1) 請警方報告對上述建築物項目的性質，及計劃的詳情和時間表。 

2) 就市民要求警方增加區內巡邏人員，請警方報告現時前線治安人員的巡邏

次數。 

 

文件提呈 

 

本文件提呈 2011 年 8 月 25 日油尖旺區議會社區建設委員會上討論。 
 
 
 

提呈人 
林浩揚 

 

2011 年 8 月 10 日 

 


